

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII - Núm 3.269

Ceuta, Sábado 28 de Abril de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

Firmeza y estabilidad de nuestro régimen

Una clara razón de optimismo, una humana y serena alegría por el próximo fin de la guerra, que tantos sufrimientos ha causado al mundo es la nota unánime que domina en el pueblo español, que siente en el júbilo con que se aproxima la Paz, aclararse el panorama industrial y económico, abrirse nuestros productos a todos los mercados del orbe, cesar el dolor de tantos seres afectados por la catástrofe, y apreciar con un profundo sentido de la solidaridad cristiana, como el cuadro de las ciudades españolas, no ofrece el aspecto desolado de ruinas y penalidades de tantos lugares por donde la guerra pasó.

El día de la Paz es la promesa firme de que por obra de Franco, y como un triunfo más de su política y de su Gobierno, nuestro pueblo no se verá envuelto en el horror de la conflagración. Desaparece, pues, una amenaza de lucha y de tensión de espíritus, que por espacio de seis años y en las más difíciles horas, ha gravitado angustiosamente sobre la vida española. Insistir en ese inmenso servicio que el Caudillo y la Falange han prestado a la causa universal de la paz, nunca será suficiente para elogiar la serenidad y la sabiduría del régimen que nos han permitido llegar al final de la conflagración, con una actitud tan noble, tan elevada y tan decorosa.

España ha permanecido en paz y esa paz española estamos seguros que ha pesado decisivamente en el fin de la guerra y sobre todo en la batalla europea. No es hora de recordarlo, porque el recuerdo es actualidad palpitante en la más flaca memoria.

Pero sí es hora de afrontar el clima morl que preside el final de la guerra con una alegría sana, porque se han terminado los dolores del mundo, y en el nuevo horizonte que se abre a los pueblos, cuando la normalidad jurídica vuelve a los cauces estatales: la paz que se acerca, es el triunfo político de España: la firmeza y la estabilidad de su régimen, bajo un Caudillo genial.

Bradley dirige un mensaje a las tropas que operan a sus órdenes

«Conquistáis París, y la tierra francesa, dando al mundo un símbolo de libertad»

Londres, 27. — El general Bradley ha dirigido una orden del día a las fuerzas del primero, tercero, noveno y quince ejércitos norteamericanos que operan a sus órdenes, con motivo del enlace de las fuerzas aliadas con las soviéticas.

Después de dedicar un elogio a las fuerzas rusas, Bradley dice que tras haber cruzado seis mil kilómetros de mar con todo el equipo y armamento, los soldados vencieron la resistencia de una costa fortificada por el enemigo durante varios años.

A los cuatro meses de haber desembarcado, dijo, habéis destruido ejércitos completos, capturasteis París y liberasteis la tierra francesa, dando al mundo un símbolo de libertad.

Hace a continuación el resumen de las operaciones posteriores y termina expresando su



agradecimiento a todas sus fuerzas combatientes por su comportamiento. — EFE.

Se rinden las tropas cercadas en la Selva Negra y el Jura de Suabia

El puerto de Bremen es totalmente ocupado

Los franceses se niegan a evacuar Stuttgart

París, 27. — Oficialmente se anuncia la rendición de las tropas cercadas en la Selva Negra y el Jura de Suabia.

Entre 6.500 prisioneros figuran dos generales. — EFE.

A 65 KILOMETROS DE MUNICH

Londres, 27. — Las columnas blindadas del tercer ejército norteamericano han cruzado la frontera bávaro-austríaca, al noreste de Pasaun, mientras que otras fuerzas del mismo ejército se encuentran a 65 kilómetros de Múnich comunican del Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado. — EFE.

SPANDAU OCUPADO POR LOS RUSOS

Londres, 27. — Oficialmente se anuncia en Moscú la ocupación por las fuerzas soviéticas de Spandau, inmediatamente al oeste de Berlín. — EFE.

CONTRAATAQUES ALEMANES EN BOHEMIA

Berlín, 27. — Las tropas alemanas han reconquistado varias localidades en el sector de Eger (Bohemia), en audaces contraataques coronados por el éxito.

La ciudad de Langembach se encuentra de nuevo en poder del Reich — dice la DNB. — EFE.

OCUPACION DEL PUERTO DE BREMEN

Londres, 27. — Las fuerzas inglesas han ocupado las principales instalaciones portuarias de Bremen.

Los alemanes resisten en algunos puntos, según noticias de la United Press atribuidas a Radio Londres. — EFE.

LOS FRANCESES SE NIEGAN A EVACUAR STUTTGART

París, 27. — El portavoz del Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado se ha negado a comentar la información según la cual, los franceses conquistaron Stuttgart y fueron invitados a retirarse de la ciudad en razón de que ésta no está comprendida en la zona de ocupación que les fue designada y que se han negado a ello, fundándose en que las tres grandes potencias no han decidido aún acerca de las proposiciones sobre la ocupación, que les hizo Francia hace dos meses. — EFE.

Se anuncia oficialmente la unión de las fuerzas NORTEAMERICANAS y RUSAS en la región de Torgau

Truman, Churchill y Stalin dirigen sendos mensajes a sus tropas

Londres, 27. — Radio Moscú anuncia que las tropas norteamericanas han enlazado con las soviéticas el día 25 de abril, a las 13'30 horas, en el sector de Torgau. — EFE.

A LAS 16'40 DEL JUEVES

Londres, 27. — En la residencia del primer ministro británico se ha facilitado una nota la cual dice que el primer contacto entre las patrullas norteamericanas y soviéticas se efectuó el 25 de abril a las 16'40 horas. — EFE.

EL CONTACTO EN TORGAU

París, 27. — La Radio francesa afirma que se ha establecido contacto en Torgau a la orilla del Elba y noreste de Leipzig, por las fuerzas soviéticas y norteamericanas.

Añade la emisora que Washington, Moscú y Londres, publicarán en breve un comunicado conjunto en relación con la operación. — EFE.

TRUMAN COMUNICA EL ENLACE

Washington, 27. — El presidente Truman ha anunciado oficialmente la unión de los ejércitos anglonorteamericanos y soviéticos en un comunicado, en el cual se dice que dichos ejércitos enlazaron en el sector de Torgau, a las dos de la tarde del jueves.

Agrega que el primer contacto se estableció el día 26 a las 2'40 (hora de Washington), aun que el enlace no se verificó hasta el jueves, en que importantes contingentes de la 69 División de los EE. UU. se unieron a las fuerzas rusas a 120 kilómetros al sur de Berlín. — EFE.

UN MENSAJE DE STALIN AL EJERCITO

Londres, 27. — Stalin ha dirigido un mensaje al ejército rojo y a las tropas aliadas con motivo del enlace de estas en Alemania. — EFE.

“QUE TODOS AVANCEN SOBRE EL ADVERSARIO”, DICE CHURCHILL

Londres, 27. — El primer ministro Churchill, ha enviado el siguiente telegrama a Stalin y al presidente Truman:

“Después de una larga jornada de sufrimientos y victorias por tierra, mar y por tantos campos de batalla, los ejércitos de las grandes potencias aliadas han atravesado Alemania y se han dado la mano. Ahora su tarea consiste en destruir hasta el último vestigio de la resistencia militar alemana, desarraigando el dominio nazi y dominando al Reich de Hitler. Disponemos de fuerzas en abundancia para estos fines y gozamos de una camaradería sincera y victoriosa. Estamos decididos a cumplir nuestros propósitos y nuestro deber. Que todos avancen sobre el adversario”. — EFE.

Roma, 27. — Radio Milán libre reproduce la noticia del órgano del Comité de Liberación Nacional, según el cual, Mussolini, Pavolini y Farinacci han sido detenidos en Lecce, en el lago Como, por fuerzas del resguardo aduanero. — EFE.

MUSSOLINI, PAVOLINI y FARINACI, DETENIDOS EN LECCE

Roma, 27. — Radio Milán libre reproduce la noticia del órgano del Comité de Liberación Nacional, según el cual, Mussolini, Pavolini y Farinacci han sido detenidos en Lecce, en el lago Como, por fuerzas del resguardo aduanero. — EFE.

EL problema político, económico y social en el CENTRO DE EUROPA ES ATERRADOR

Washington, 27. — Es aterrador el derrumbamiento político, económico y social en el centro de Europa, ha declarado el secretario adjunto de Guerra de los EE. UU. al regresar de un viaje de inspección a los frentes.

Dijo que Alemania solo disponía de víveres para dos o tres meses y no se sabía cómo iban las cosas de abastecimiento del pueblo germano. — EFE.

Millares de personas parecen no comprender nuestra razón contra el comunismo, pero tendrán que reconocer ahora que la razón está de nuestro lado.

No obstante, declaró finalmente Naumann, seguiremos luchando para que este convenio tenga sus frutos antes de que sea demasiado tarde para los dos”. — EFE.

Siguen librándose combates de extraordinaria dureza en BERLIN

En Landsberger y la Avenida de Francfort, la defensa alemana fué extraordinaria

La presión más fuerte de los aliados es en el bosque de Grunewald

Berlín, 27. — Ayer se siguieron librando combates de extraordinaria dureza en Berlín.

En los centros de gravedad se sucedieron continuamente los ataques del adversario y los contraataques alemanes.

Desde el norte, el enemigo presionó fuertemente desarrollándose duras luchas en Friedrischshain a causa de los incesantes ataques soviéticos.

Gran dureza revistió la defensa de Landsberger y la Avenida de Francfort.

El intento enemigo de alcanzar el campo de aviación de Tempelhof ha fracasado.

La presión más fuerte enemiga fué el ataque contra el bosque de Grunewald consiguiéndose detener el ataque en la periferia de la ciudad.

La Oficina Internacional de Información añade que se distinguen en la lucha los soldados de la Luftwaffe, las Juventudes Aries, el enemigo perdió Hitlerianos y las unidades popu-

varios tanques hombres y material diverso.

En la mayoría de los casos se consiguió el aniquilamiento total de la infantería rusa. — EFE.

Los franceses se niegan a evacuar Stuttgart

París, 27. — El portavoz del Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado se ha negado a comentar la información según la cual, los franceses conquistaron Stuttgart y fueron invitados a retirarse de la ciudad en razón de que ésta no está comprendida en la zona de ocupación que les fue designada y que se han negado a ello, fundándose en que las tres grandes potencias no han decidido aún acerca de las proposiciones sobre la ocupación, que les hizo Francia hace dos meses. — EFE.

Los alemanes resisten en algunos puntos, según noticias de la United Press atribuidas a Radio Londres. — EFE.

Los franceses se niegan a evacuar Stuttgart

París, 27. — El portavoz del Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado se ha negado a comentar la información según la cual, los franceses conquistaron Stuttgart y fueron invitados a retirarse de la ciudad en razón de que ésta no está comprendida en la zona de ocupación que les fue designada y que se han negado a ello, fundándose en que las tres grandes potencias no han decidido aún acerca de las proposiciones sobre la ocupación, que les hizo Francia hace dos meses. — EFE.

Los franceses se niegan a evacuar Stuttgart

París, 27. — El portavoz del Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado se ha negado a comentar la información según la cual, los franceses conquistaron Stuttgart y fueron invitados a retirarse de la ciudad en razón de que ésta no está comprendida en la zona de ocupación que les fue designada y que se han negado a ello, fundándose en que las tres grandes potencias no han decidido aún acerca de las proposiciones sobre la ocupación, que les hizo Francia hace dos meses. — EFE.

Los franceses se niegan a evacuar Stuttgart

París, 27. — El portavoz del Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado se ha negado a comentar la información según la cual, los franceses conquistaron Stuttgart y fueron invitados a retirarse de la ciudad en razón de que ésta no está comprendida en la zona de ocupación que les fue designada y que se han negado a ello, fundándose en que las tres grandes potencias no han decidido aún acerca de las proposiciones sobre la ocupación, que les hizo Francia hace dos meses. — EFE.

El problema político, económico y social en el CENTRO DE EUROPA ES ATERRADOR

Declaraciones del secretario adjunto de Guerra de los Estados Unidos

Washington, 27. — Es aterrador el derrumbamiento político, económico y social en el centro de Europa, ha declarado

el secretario adjunto de Guerra de los EE. UU. al regresar de un viaje de inspección a los frentes.

Dijo que Alemania solo disponía de víveres para dos o tres meses y no se sabía cómo iban las cosas de abastecimiento del pueblo germano. — EFE.

Millares de personas parecen no comprender nuestra razón contra el comunismo, pero tendrán que reconocer ahora que la razón está de nuestro lado.

No obstante, declaró finalmente Naumann, seguiremos luchando para que este convenio tenga sus frutos antes de que sea demasiado tarde para los dos”. — EFE.

Millares de personas parecen no comprender nuestra razón contra el comunismo, pero tendrán que reconocer ahora que la razón está de nuestro lado.

No obstante, declaró finalmente Naumann, seguiremos luchando para que este convenio tenga sus frutos antes de que sea demasiado tarde para los dos”. — EFE.

HITLER SIGUE EN BERLIN AL FRENTE DE SUS TROPAS

Un discurso del secretario de Estado, Dr. Naumann

Berlín, 27. — El secretario de Estado, Dr. Naumann, ha pronunciado un discurso que ha sido retransmitido por la Radio alemana, en el cual se pone de relieve la importancia de la lucha en la capital del Reich.

“Los jefes soviéticos no han podido ofrecer a Stalin en la mesa de la Conferencia de San Francisco su prometida conquista de la capital alemana y dirigen sus fuerzas blindadas e infantería contra nuestras defensas sin tener en cuenta para nada las elevadas bajas que sufren en los combates callejeros.

Lo mismo que en la primera época de lucha del Partido Nacional-socialista, igual que durante toda su vida, el Führer no se separa de la acción y se encuentra en la línea de fuego poniendo en juego su persona.

Nunca Adolfo Hitler estuvo tan cerca del corazón de sus soldados como en estos graves momentos. Si Alemania y Europa no son aún completamente bolcheviques, se lo deben a él.

Cuando los soviets se encuen-

traban cerca del corazón de sus soldados como en estos graves momentos. Si Alemania y Europa no son aún completamente bolcheviques, se lo deben a él.

Cuando los soviets se encuen-

traban cerca del corazón de sus soldados como en estos graves momentos. Si Alemania y Europa no son aún completamente bolcheviques, se lo deben a él.

CEUTA, 28 ABRIL 1945

APOLO

Hoy sesión continua desde las 5. Gran estreno. UFA presenta la encantadora y fantástica superproducción

LAS AVENTURAS DEL BARON MUCHAUSEN



con HANS ALBERS-BRIGITTE HORNEY

Película de exuberante fantasía, con magníficos y sutuosos decorados.

La producción más bella y de mejor calidad cinematográfica, que se ha realizado en estos últimos tiempos. Sin aumento de precios.

Veála hoy en APOLLO. Completa el programa el gran noticiario español NO DO número 120-3.

Nuestro próximo estreno WALLACE BERRY en la gran película de la METRO GOLDWYN MAYER PUROS DE HIERRO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

28 de abril, sábado. Santos Pablo de la Cruz, fundador; Prudencio, Pánfilo, obispos y confesores; Marcos, Patricio, obispos; Teodora, virgen; Vida, Acacio, Menandro, Polieno, Afredisio, Caralipo, Agapito, Eusebio, Polono, Valeria, mártires, Beato Crignon de Monfort.

TRIDUO

Ayer tarde dió comienzo con toda solemnidad el triduo que la colonia catalana de Ceuta, le dedica a la patrona de Cataluña, Nuestra Señora de Monserrat.

Esta tarde a las ocho, tendrán lugar los cultos del segundo día del triduo, que se viene celebrando en la iglesia de la Virgen de Africa.

FUNCION

Mañana domingo a las 10 y 15 se celebrará en el Santuario de la Virgen de Africa una solemnisima función religiosa en honor de Nuestra Señora de Monserrat, en la que ocupará la sagrada cátedra el ilustrisimo señor coronel vicario de las Armas militares de Marruecos don Manuel Martínez González.

RETIRO ESPIRITUAL

Las Marías de los Sagrados Calvarios, tendrán hoy a las ocho de la mañana y por la tarde a las cinco, los actos del retiro espiritual de mes corriente, en la capilla del convento de Religiosas Adoradoras.

MES DE LAS FLORES

En la iglesia de San Francisco dará comienzo el próximo día primero el ejercicio de las Flores, cuyos cultos revestirán la mayor solemnidad.

Todas las tardes a las ocho y treinta años expuisto el Santísimo Sacramento, rezándose a continuación el Santo Rosario, letanias, ejercicio, bendición y reserva.

Estos cultos que tendrán lugar durante todo el mes de mayo, los ofrece a su Madre Inmaculada, la Asociación de Hijas de María, la que invita a todas sus asociadas y fieles en general a los mismos.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, en nexo posición de Su Divina Majestad.

A las 7,30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral: iglesias de los Remedios, San Francisco, Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de la Virgen de Africa (Jadú) y colegio de Religiosas Concepcionistas de la calle M. Astray (Palacio Arzobispal).

A las 8'30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 9, en la iglesia de San Francisco.

A las 9 y 15: cantada en la Catedral.

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en la Iglesia de San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 10'30, en la Iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesia de San Francisco y de Todos los Santos (barriada de la Almadraba).

A las 11'30, en la iglesia de San Ildefonso (barriada del Principe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de Africa), iglesia de San Francisco.

VIGILIA

Esta noche a las 10 y 30, celebra el turno tercero de la Sección Adoradora Nocturna su Vigilia del mes corriente, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Se aplica por la intención de don Jesús Arizaga Gorbea, y la misa, que es pública, tiene lugar a las cinco de la mañana.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CONSTRUCCION DE VIVIENDAS

La Junta Nacional del Puro, del Ministerio de Trabajo, reitera la conveniencia de dar la mayor publicidad posible a las disposiciones sobre construcción de casas bonificables destinadas a viviendas de tan capital importancia en orden a la solución de los problemas del puro forzoso y de la vivienda.

Se recuerda, por tanto, a quienes puedan interesar tales disposiciones, que la Ley de 25 de noviembre de 1944 se publicó en el B. O. del E. n.º 332 del 27 de dicho mes y año y las Ordenes dando normas para la construcción, fijando los beneficios de la concesión de préstamos, de 7 de febrero (rectificada) y 5 de abril del corriente año, han aparecido, respectivamente en los Boletines Oficiales del Estado números 101 y 106, de fechas 11 y 16 de abril en curso.

Con la misma finalidad se ha publicado en el n.º 3.254 de EL FARO de esta ciudad, del 14 de los corrientes, un artículo de divulgación con el título de "Viviendas para la clase media".

La información sobre cuestiones técnicas corresponde al señor arquitecto municipal, representante del Instituto Nacional de la Vivienda en esta Plaza.

Ceuta 27 de abril de 1945.

El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luís Sánchez-Blanco.

Un prostático dichoso

Es aquel que emplea las Grajeas de Magnogene, con lo que puede obtener resultados satisfactorios. La orina debe volverse limpia y los deseos de orinar menos frecuentes. Su estado general puede mejorar, adquirir nuevas fuerzas y rejuvenecerse. Se recomienda igualmente a los operados. Consulten con su médico. Laboratorio A. E. B. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6049).

CEUTA AL DIA

REGRESO

Regresó de Madrid, el cajero del Instituto Nacional de Previsión en esta plaza, querido amigo y paisano nuestro don Joaquín Matías González, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

EFEMERIDES LOCAL

28 de abril de 1836. — Eleva escrito el Ayuntamiento a S. M. la Reina, solicitando unos terrenos del Ramo de Guerra en el barrio llamado de los Moros, para construir el segundo Mercado de Abastos de Ceuta. Merca el escrito el alcalde don José Moreno y los regidores don Juan García don José R. González, don Rafael Orozco, don Manuel de los Reyes, don Diego Más, don Antonio Schiaffino, don

AVISO

Casa de camas del Restaurante «Los Pellejos»

Terminadas las reformas que han sido efectuadas, en los locales destinados a "casa de camas" del Restaurante "Los Pellejos", la Dirección del mismo, se complace en comunicar para conocimiento general, que a partir de esta fecha, quedan a la disposición del público, haciendo saber, que han sido efectuadas nuevas instalaciones, en lo que se refiere a comodidad e higiene, continuando sin embargo en vigor las tarifas reducidas, en sus precios, que la casa, como norma ya tradicional, mantiene, en beneficio de sus favorecedores. Ceuta 16 de abril de 1945.

COMPRA DE

- Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA

El día TRES DE MAYO PROXIMO A LAS DIECISIETE HORAS, se celebrará en este Organismo la subasta de un cilindro marca "MOENUS", para 40 toneladas de presión, cuyo precio, manera de exhibición y condiciones legales para tomar parte en el acto, obran en el tablón de anuncios de esta Magistratura, sita en calle de Falange Española, 63. Ceuta 23 de abril de 1945

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En diferentes dependencias municipales, se encuentran detenidas garrafas conteniendo petróleo y aceite lubricante, que los propietarios de las mismas, tendrán que justificar para ser retiradas con documentación oficial de tránsito y conducción y mediante el pago de la multa que se ha impuesto sobre tal asunto.

Lo que se hace saber para conocimiento de los que se crean interesados en esta cuestión, previendo que transcurridos quince días desde la fecha de este anuncio sin haber retirado las garrafas, la Corporación las enajenará mediante los trámites consiguientes.

Ceuta 27 de abril de 1945. El Alcalde de Ceuta. Manuel Delgado Tagle.

Francisco Lozano, don Manuel Chapela y don Gregorio Medrano, con el secretario don Antonio González Buscaló.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el

REGRESO

De Salamanca donde contrajo matrimonio, ha regresado con su bella esposa, nuestro buen amigo y maestro nacional de esta don Jesús Aparicio Marcos. Bien venidos.

A MALAGA

Para Málaga, salió ayer acompañado de su bellísima hija Pilar, nuestro buen amigo, jefe local de Prensa, don Manuel Aguilas Colantes.

Obras de revoque en el portón del Santuario de Nuestra Señora de Africa

El Ayuntamiento ha encargado al escultor don Cándido Mata unos trabajos de revoque en el portón de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, puesto que han observado varios deterioros producidos por la humedad. Con esta medida el Ayuntamiento da una nueva prueba de sus extraordinarios cuidados y celo en la conservación de un templo que es el símbolo de la fe y religiosidad de Ceuta.

Depositaria Especial de Hacienda. -Ceuta

LIBRAMIENTOS AL PAGO:

- Día 1 Mayo Banco Hispano Americano, pesetas 22.722'84. Banco Español de Crédito, pesetas 740'25. Mutualidad de Accidentes del Trabajo, 552'72. D. León Bonasayag Corbiá, pesetas 345'45. D. Vicente García Arrazola, 2.541'53. Doña Carmen Ramírez Martínez, 197'40. Ceuta, 27 de abril de 1945. El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

FINO SANITARIO

Vda e hijos de Guerrero CHILEANA

Rpte. Manuel Gómez Caparrós. Jáudenes, 23. Ceuta.

Anuncios Breves

POR PALABRAS, SIN LIMITACION, A 0'30 CENTIMOS

Compras y Ventas

COMPRO máquinas de escribir. Teléfono 645.

VENDO máquina escribir portátil y oficina. General Sanjurjo, 20.

SE VENDE en Algeciras Villa Vieja, casa dos pisos ocho habitaciones y gran almacén adosado a la misma juntamente o por separado. Tiene agua, luz, instalaciones para motores y terreno para edificar o jardines. Dirigirse a SAIC. Carretera Tarifa. Teléfono 360.

VENDESE coche niño buen estado. Razón General Yagüe, 7.

SE VENDE radio Lorenz nueva. Razón portería casa Trujillo.

Traspaso

TRASPASO bar. Falange Española. Razón en esta Administración.

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Cervantes

Metro Goldwyn Mayer presenta a ROBERT TAYLOR en la UNICA película que ha interpretado esta temporada

Cuando ellas se encuentran

Una gran producción de ambiente moderno y lujosamente presentada.

Cuando ellas se encuentran

pese el reparto más magnífico y sensacional de todas las producciones presentadas hasta el día.

JOAN CRAWFORD ROBERT TAYLOR GREER GARSON HERBERT MARSHALL

Nuestro próximo estreno será TRES PAREJAS

Graciosísima película por Mischka Auer, George O'Brien y Joan Bennet.

Otros próximos estrenos: LA GRAN ATRACCION

Por Leny Marenbach y Paul Kemp.

EL MAGO DE OZ

Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum.

EL CUARTO MANDAMIENTO

Por Tim Holy, Anne Baxter y Dolores Costello.

LA TRAGEDIA DE LA BOUNTY

Lo mejor hecho desde Ben-Hur hasta la fecha. Intérpretes principales: Charles Laughton, Clark Gable, Franchot Tone. Director Frank Lloyd.

A CACERES

Marchará dentro de breves días para su tierra natal, Cáceres, la respetable señora doña Faustina Anduro, esposa del heroico sargento del Tercio Duque de Alba, nuestro buen amigo don Isidoro Var, acompañado de su hija y hermana. Le deseamos feliz viaje.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta.

- Presión media: 958'7. Temperatura máxima: 19'7 a las 17. Idem mínima: 14'5 a las 6'30. Humedad media: 19'1. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad del viento: 58 kilómetros por hora. Horas de sol 12'20 horas. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla

Disposiciones oficiales

Madrid, 27.—El "Boletín Oficial del Estado" publica:

Asuntos Exteriores: Decreto por el que se declara en situación de que se declara al ministro plenipotenciario de tercera clase don Alvaro Maldonado Llanos.

Educación Nacional: Orden concediendo exámenes a los bachilleres para obtener el título de maestros de primera enseñanza.

Se concede el ingreso en la Orden de Alfonso X el Sabio a don Rafael Gómez Carrasco y a don Mariano Bertuchi Nieto.

Administración Central. Comisaría de Abastecimientos y Transportes. Circular modificando las normas para la distribución de los cupos de café crudo.—CI-FRA.

Doctor Areces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 3 a 5 Jáudenes, 1. primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Telefono 519 Falange Española, 11

DEPORTES

LA SEMANA MILITAR DEPORTIVA

Gran actuación de los atletas de la guarnición de Ceuta

Dar Riflen, 27. — Comenzaron las pruebas hoy en presencia del Excmo. Sr. general D. Rafael Santa Pau, del coronel jefe del II Tercio, señor García Valiño y otros jefes y oficiales.

FINALES

100 m. lisos

Primero. — Manuel Domínguez, de Intendencia de Ceuta en 13 segundos.

Segundo. — José Paublete, de Autos, Ceuta.

El Madrid jugará en Ceuta el día tres de Junio

Continuando en su empeño de cubrir las fechas libres que proporcionará al Ceuta el final de la competición liguera, la Directiva del equipo local ha llegado a un acuerdo con la de Madrid para que ambos equipos jueguen en Alfonso Murube el próximo día tres de junio.

El Madrid se ofreció para jugar con el Ceuta el día del Corpus y dicha petición fue desestimada por el equipo local teniendo presente la incompatibilidad del acto deportivo con los religiosos que en ese día tendrán lugar en nuestra ciudad.

800 m. lisos

Primero. — Juan Ríos, del II Tercio de Ceuta, en 2'20 minutos.

Segundo. — José Ayllón, de Autos, Ceuta.

Relevos 4x100 m.

Primero. — Equipo del Regimiento Infantería 54, compuesto por Nicolás Vázquez, Antonio Manzanares, Justo Adeva, Francisco López Niebla, en 53 segundos.

Segundo. — Equipo del Regimiento Infantería 58, Andrés Monte, Elías Guita, Francisco Fernández, y Antonio Gallego.

Carrera de campo a través

Primero. — Equipo del Regimiento Artillería 31, compuesto por Antonio Dior, Francisco Arce, Luis López, Emilio Epiraud, Pedro Adel, José Longeira y Andrés García.

Segundo. — Equipo del Regular 9, compuesto por los soldados indígenas Bustar Rechileli, Soliman Bonmohamet, Mestar Ben Abdeslam, Mohamed Bensellan, Hossen Bensatmi, Mohamed Ben Saraquí y Sfarbi Serguinf.

Balón a mano

Como final se celebró un partido de balón a mano, entre los equipos de Artillería 31 y 49, resultando vencedor el primero por 7-0.

Domenech

LA GUERRA EN EL PACIFICO

Nuevos éxitos norteamericanos.—Es inminente la conquista de Baguio

Manila, 27.—Los norteamericanos se hallan a menos de un kilómetro de Baguio. La ocupación de la ciudad es inminente. El nuevo avance por Mindanao ha llevado a los norteamericanos a menos de 32 kilómetros del golfo Davao.—EFE.

Una comisión de las Naciones Unidas visitarán los campos de concentración alemanes

Fueron invitados por Eisenhower para inspeccionar

París, 27.—Invitada por Eisenhower para visitar los campos de concentración alemanes, ha salido de Londres una comisión de criminales de guerra de las Naciones Unidas, integrada por doce miembros.—EFE.

PARA EL Sevilla-Ceuta Magnífico servicio de AUTOVIA

Billetes: Viajes RAUDA Salida a las 16 h. Regreso a las 20 h.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Perez Galdós, 13. - Teléfono, 3-0-2

DE LA FERIA DE JUNIO Visita

En el día de ayer estuvieron en nuestra ciudad el presidente de la Diputación de Cádiz, don Juan José Lahera y Sobrino; el jefe provincial de los Servicios de Veterinaria y gestor provincial don Luis del Pino; el interventor de la Diputación, don Manuel Cerón Bohorquez, y el inspector provincial de Veterinaria.

La visita estaba relacionada con la grandiosa exposición y concurso de ganado que con carácter comercial, se celebrará en la feria de junio.

Según tenemos entendido, para dicha exposición-concurso se otorgarán valiosos premios y se acondicionará en inmejorable forma el lugar de estancia de los ejemplares que concurren.

No cabe duda que este gran paso en la celebración de nuestra feria, le dará un mayor renombre, si cabe, del que posee.

MEDALLAS DE LA VIEJA GUARDIA

En la pasada imposición de medallas a camaradas de la Vieja Guardia celebrada en Cádiz, le fueron impuestas a los siguientes falangistas de nuestra ciudad don León Ezequiel, don Salvador Arruza, don Clemente Muñoz Quirós, don José Sánchez y la señorita Tina Bianchi.

OPINIONES Y PROYECTOS PARA LA FERIA

Sobre la próxima feria del mes de junio, existen muchas opiniones y aún muchos proyectos. Lo que más se discute actualmente es el echar o no abajo la tapia del campo de fútbol como ya se ha hecho en dos años anteriores, para dar mayor amplitud al Real de la Feria.

Lógicamente existen muchos pros y contras para este asunto, pero el más factible parece ser el de no tocar dicha tapia ya que en primer lugar, consideramos que es verdaderamente anómalo el privar a la ciudad en esos días de un deporte tan en boga.

y que en dichas fechas puede traerse a uno o dos equipos de categoría y en segundo lugar, porque resulta de deplorable efecto la colocación en dicho lugar de la feria de artefactos, como podríamos llamarla, sin iluminación apenas y con muy desastrosas condiciones de pavimento y adorno.

Debe, pues, quedar en alto la tapia del campo de fútbol y ampliar el paseo de la feria por el lado de la pared del Instituto, hasta llegar a la misma carretera general. Y esto —dicen— si que es una buena solución.

DESDE MI BARRERA

A Pepín Martín Vázquez no le interesa Algeciras

En un telegrama recibido en esta ciudad del apoderado de Pepín Martín Vázquez, comunicaba que no le interesa al diestro, torear la corrida de los Miras en el último día de feria.

Otro torero más

Fernando Ortiz, algecireño, empuja a salir ya por esas plazas buscando la fama y la gloria que ansía y así lo vemos marcharse ahora para Ronda y Tarifa para en el mes de mayo, según nuestras noticias, hacer su debut en nuestra plaza. Bienvenido al caso taurino, si ello ha de beneficiar a la fiesta brava.

Montilla.

PETAÏN es recluido en el fuerte de Montrouge al sur de París

París, 27.—Pétain ha sido recluido en el fuerte de Montrouge, al sur de París, a las 9,30 de la mañana, se anuncia oficialmente.—EFE.

Doctora Africa Cobo Calvo
Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1
Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

Doctor Torres Salas
Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología
Jefe del Servicio en el Hospital Militar
Laboratorio de análisis
Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Gabriel Cruz Pérez
Cirugía general y Traumatología
Consulta de 4 a 6
Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

AUTOVIA PARA EL SEVILLA-CEUTA
Billetes: Viajes RAUDA

Las fuerzas acorazadas de Patton cruzan la frontera de Austria

LOS ALEMANES RESISTEN EN BRESLAU

Entre Frenghofen y Raslibona se cruza nuevamente el Danubio

FUERZAS DE PATTON CRUZAN LA FRONTERA DE AUSTRIA

Cuartel General de Patton, 27. —Fuerzas acorazadas han cruzado la frontera de Austria, a tres kilómetros al sur de la unión de las fronteras de Austria con Alemania.—EFE.

RESISTE LA GUARNICION DE BRESLAU

Berlín, 27.—La guarnición de Breslau resiste los duros ataques procedentes del oeste.

Las penetraciones soviéticas se han cerrado por contraataques.—EFE.

LOS ALEMANES RECONQUISTAN BOUTZEN

Berlín, 27.—Se ha reconquistado Boutzen en un impetuoso ataque de las fuerzas alemanas, dice la DNB.

Las tropas bolcheviques fueron aniquiladas.—EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 27.—Comunicado:

“Los aliados han llegado a Retborn.

Se ha ocupado la mayor parte de Bremen donde la oposición enemiga se ha debilitado.

Se ha liberado Eger, en Che-

coslovaquia, llegando a 45 kilómetros más al sur.

Se han alcanzado las cercanías de Stadlern, entrándose en Rohrbach.

Se ha entrado en Nuekirchen y se ha llegado cerca de Gschwendt.

Se ha cruzado el Danubio por varios lugares entre Frenghofen y Ratisbona, penetrándose en Erl.

Se ha conquistado Diefuert, entrándose en Eichtadt e Ingolstadt.

Al norte de Augsburg se ha avanzado hasta el Danubio, impiéndose la margen septentrional en un trecho de 13 kilómetros.

Al sureste se ha avanzado 16 kilómetros más allá del río, en un frente de 32 kilómetros de longitud.

Se ha llegado a Munster Hausen, 24 kilómetros al sur del Danubio.

Dos contraataques se rechazaron en el puente de la autopista que cruza el Danubio cerca de Gunzburgo.

Se ha ocupado Neu Ulm.

Nuestras fuerzas han llegado a un punto de la orilla norte del lago Constanza, a menos de

20 kilómetros de Friedrichshafen y se encuentran a lo largo de la frontera suiza, desde Basilea hasta el lago.

También se ha llegado a 25 kilómetros de Ulm.

La bolsa al sur de Stuttgart ha sido reducida.

Desde el norte de Augsburg hasta el sur de Ulm, se han capturado 11.335 prisioneros y entre el Rhin y Ulm, 6.000 más.

Los aliados occidentales han capturado 34.000 prisioneros el día 23 de abril.

El comunicado da cuenta de ataques contra los objetivos enemigos del campo de batalla y de la retaguardia y añade que muchos aviones se destruyeron o averiaron en el suelo.—EFE.

Cortes Españolas

Se reúne la Comisión que entiende la reforma del Código de Justicia Militar

Madrid, 27.—Se ha reunido la Comisión especial de las Cortes españolas que entiende en la reforma del Código de Justicia Militar en el que ha venido trabajando durante algún tiempo para dictaminar este importante proyecto.

También se han reunido las Comisiones de Trabajo, Presupuesto y Defensa Nacional.

La Comisión de Presupuestos aprobó ocho dictámenes y el relativo a la creación en el extranjero de bibliotecas y centros culturales españoles.

La de Defensa le prestó el teniente general Dávila y dictaminó la creación del Cuerpo auxiliar de ayudantes de Arma y Construcción y haciendo extensivos los beneficios de la orden de la Junta de Defensa Nacional a los caballeros cadetes que desde la iniciación del Alzamiento se adhirieron de forma ostensible y dieron su vida por la Patria.—CIFRA.

Estadio Alfonso Murube
Domingo, 29 A las 5,30
SENSACIONAL ENCUENTRO
SEVILLA C. F.
y
S. D. CEUTA
Habrá trenes especiales desde Tetuán.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-8-9 — Apartado de Correos, número 1-2-3

LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO

DISCURSOS DE EDEN, STETTINIUS, MOLOTOV Y EL MINISTRO CHINO, EN LA SESION PLENARIA

"Es evidente la necesidad de mantener los principios democráticos" -- dijo Molotov

Rusia reclama 3 votos en la organización internacional de la paz

La Unión Soviética retirará su apoyo oficial a la Conferencia, caso de que no sea aprobada su propuesta

EL INGLÉS Y EL FRANCÉS IDIOMAS OFICIALES

DISCURSO DE EDEN

San Francisco, 27.--Eden declaró ante la sesión plenaria: "Nos nos hemos reunido aquí para redactar los términos de un tratado de paz, sino para ponernos de acuerdo sobre el establecimiento del organismo mundial que mantenga la paz cuando se alcance la victoria sobre Alemania y Japón. A través de la Historia, la Humanidad ha intentado varias veces solventar disputas entre las naciones por acuerdo mutuo y no por la fuerza, mediante la creación de una maquinaria internacional.

Nadie duda ahora que pese a los fracasos anteriores hemos de volver a intentarlo y esta vez con éxito. Si no lo hacemos el mundo desembocará en otro conflicto mundial que destruiría la civilización.

Las propuestas que vamos a discutir, dijo, constituyen evidentemente, un pacto, pero no significan un intento por parte de las cuatro grandes potencias para imponer al resto del mundo un organismo mundial a su gusto.--EFE.

DECLARACIONES DE STETTINIUS

San Francisco, 27.--En la primera sesión plenaria celebrada, Stettinius declaró:

"El enemigo se encuentra ante una derrota total y completa. Se han necesitado años de trabajo y sacrificio para llegar a este momento, pero el destino de las naciones agresoras quedó sellado hace mucho tiempo. Se selló en Washington en enero de 1942, al firmarse la declaración de las Naciones Unidas.

Después de referirse a la estrecha solidaridad entre las Naciones Unidas durante la guerra, puso de relieve que es preciso continuar esa situación para obtener una paz justa y duradera.

Más adelante, declaró, que el propósito de esta Conferencia es preparar el estatuto de la organización internacional y mantener la paz con la justicia, en un mundo libre, de hombres libres.

Cree que fué sabia y en verdad necesaria la decisión de limitar las tareas de esta Conferencia a esa gran labor. Para tratar de otros problemas, agregó, tendrán que celebrarse nuevas conferencias en las cuales habrá que tomar muchas decisiones nacionales e internacionales.

No tenemos tiempo que perder. El éxito de la Conferencia no garantizará por sí sola una paz duradera. Se tardarán años en establecer la estructura completa, pero sin un acuerdo previo

sobre el estatuto de la organización mundial, la estructura de la paz no podrá ser contenida. No puede construirse una casa sin un plan y sin cimientos. Aquí en San Francisco, deberán trazarse los planos y echar los cimientos".--EFE.

DISCURSO DE MOLOTOV

San Francisco, 27. -- Molotov habló en la sesión plenaria de la Conferencia y dijo: "Merced a la coalición de los Estados Unidos, Gran Bretaña y Rusia, Alemania ha sido vencida. Esta coalición continuará defendiendo los intereses nacionales de todos los países, incluso de aquellos que han sido devastados y debilitados por la guerra.

Siempre hemos de recordar que dicha coalición puede ser destruida si nos olvidamos de las lecciones aprendidas en la Sociedad de las Naciones o en el presente conflicto.

Es evidente la necesidad de sostener los principios democráticos.

En Dumbarton Oaks, los representantes de los Estados Unidos, Gran Bretaña, China y Rusia, dibujaron el esquema del organismo de seguridad internacional que servirá de base para el nuevo orden mundial.

La Conferencia se basa en el hecho fundamental de que los aliados en la guerra seguirán siéndolo en la paz, y por lo tanto su trabajo debe ser fructífero.

Nos hallamos reunidos para colocar los cimientos de la nue-

va Sociedad de Naciones. La vieja defraudó las esperanzas de muchos que habían creído en su eficacia. Nadie quiere respaldarla. Su prestigio fué minado cuando se intentó utilizarla como juguete de las fuerzas reaccionarias.

El Gobierno soviético es el paladín sincero del fuerte organismo de seguridad mundial.

No vamos ni queremos pasar por alto las dificultades que hemos de vencer para el establecimiento del nuevo organismo internacional. Por lo que respecta a Rusia os aseguro que mi pueblo está dedicado por entero a la causa. Nuestro pueblo, respaldado por el ejército rojo, a las órdenes de Stalin, apoya la gran causa mundial de la paz".--EFE.

PALABRAS DEL MINISTRO CHINO

San Francisco, 27.--El ministro de Asuntos Exteriores de China habló en la sesión plenaria de ayer. Dedicó la primera parte a hacer una semblanza de Roosevelt. La victoria de hoy, añadió, es el resultado de los esfuerzos de la seguridad colectiva puestos en acción. Estamos decididos a implantar las bases de una solidaridad para que Alemania y el Japón queden impotentes para causar nuevos daños. Asimismo, los Estados Unidos y Rusia figuran entre los principales forjadores del nuevo orden internacional y su abrumador poderío ha de contar con el de otras naciones que lo apoyan y habrán de reforzarlo.

No debemos vacilar, dijo finalmente, en delegar parte de nuestros derechos nacionales al Consejo de Seguridad, en interés de la seguridad colectiva mundial. Debemos disponernos a hacer el sacrificio necesario para que la nueva paz esté provista de toda eficacia.--EFE.

RUSIA RECLAMA TRES VOTOS

San Francisco, 27. -- Molotov ha repetido ante 500 representantes de la prensa la demanda rusa de obtener tres votos en la organización internacional de la paz, manifestando: "tenemos 16 repúblicas de las cuales Ucrania y la Rusia blanca han desempeñado una parte digna de tenerse en cuenta. En Crimea, Roosevelt lo comprendió a la perfección, lo mismo que Churchill. Confío en que la actitud de británicos y norteamericanos siga siendo la misma". Eludió hacer comentarios sobre la cuestión argentina, diciendo: "Para mí este es un nuevo problema".

También dijo que los polacos deben participar en la solución de su problema, añadiendo que tenía muchos deseos de que Polonia participase en la Conferencia de las Naciones Unidas. --EFE.

MOLOTOV INSISTE EN QUE SE APRUEBE LA PROPUESTA RUSA

San Francisco, 27.--Si el Comité no aprueba la propuesta rusa de que la Conferencia la presidan conjuntamente los delegados de la Gran Bretaña, Estados Unidos, Rusia y China, la Unión Soviética retirará su apoyo ofi-

cial comunica el enviado de Reuter.

Así lo ha comunicado Molotov a dicho Comité.--EFE.

¿RETIRARÁ RUSIA SU APOYO OFICIAL A LA CONFERENCIA?

San Francisco, 27.--Si Rusia retira su apoyo oficial a la Conferencia, ello significaría que como Francia participó en las sesiones en las mismas condiciones de esa potencia, es decir, sin patrocinarla.--EFE.

UNA NOTA DE STALIN

Nueva York, 27.--Stalin envió una nota a Washington, a las delegaciones británica, rusa y norteamericana, en San Francisco, haciendo constar su parecer sobre la última serie de las conversaciones habidas entre los tres ministros de Asuntos Exteriores y Truman, comunicó el "New York Times".--EFE.

UNA RECEPCION DE LA DELEGACION SOVIETICA

San Francisco, 27.--La delegación soviética ha ofrecido anoche una recepción en honor de las representaciones suramericanas, en la Conferencia, asistiendo treinta delegados, incluso los de China, Yugoslavia, Australia y Francia.--EFE.

INGLES Y FRANCÉS, IDIOMAS OFICIALES

San Francisco, 27.--El inglés y francés han sido elegidos por el Comité directivo como idiomas oficiales del UNCIO.

La documentación final de la Conferencia se publicará en español, francés, inglés, ruso y chino.--EFE.

LOS SOVIETS NO CONSIDERAN LOS PLANES DE DUMBAR-TON OAKS COMO COSA RIGIDA, DICE MOLOTOV

Washington, 27.--Molotov ha declarado a los periodistas que los soviets no consideran los planes de Dumbarton Oaks como cosa rígida. Si hubiéramos querido que esos planes no fueran modificados, de nada habría servido convocar esta Conferencia.

Respecto a la cuestión polaca, Molotov dijo que en Valla se había adoptado una decisión excelente sobre el problema polaco.--EFE.

EL MINISTRO CHILENO DEL EXTERIOR RINDE HOMENAJE A ROOSEVELT

San Francisco, 27.--En la sesión plenaria habló el ministro de Asuntos Exteriores chileno, Fernández Rindió homenaje a la memoria de Roosevelt y dijo que las Repúblicas hermanas de América presentaban a la aprobación de la Conferencia la siguiente declaración: "Las Repúblicas iberoamericanas invitan a todas las demás naciones aquí presentes, como homenaje a la memoria de Roosevelt, a formular un decidido y firme propósito de dar digno y cabal término a su obra de conductor de las democracias, de iniciador de la política de buena vecindad e inspirador de la organización mundial para el mantenimiento de la paz por el reinado de la justicia.

Me permito solicitar de esa asamblea que en señal de aprobación se ponga en pie y guarde un minuto de silencio.

Terminado el minuto, Stettinius se levantó para manifestar al ministro chileno la profunda gratitud del Gobierno de los Estados Unidos por este homenaje.--EFE.

LOS PATRIOTAS ITALIANOS PIDEN LA RENDICION INMEDIATA DE TODOS LOS FASCISTAS QUE AUN CIRCULAN

Se rinden los alemanes del puerto de Génova

Las divisiones que operan por el norte están formadas por obreros y estudiantes

SE RINDEN LOS ALEMANES EN GENOVA

Londres, 27. -- Radio Génova, controlada por los patriotas italianos anuncia que los alemanes del puerto se han rendido. Hasta ahora van internados 1.500 alemanes. Añade que la liberación ha sido obra de dos divisiones ita-

lianas formadas por obreros y estudiantes. -- EFE.

UN LLAMAMIENTO DEL COMITE NACIONAL DE LIBERACION

Roma, 27. -- El Comité de Liberación Nacional ha difundido un llamamiento por la emisora de Radio Milán a los guerrilleros, pidiendo la rendición inmediata de todos los fascistas que aún circulan, la ejecución inmediata de todo fascista apresado con las armas en la mano, castigo ejemplar a quienes ayuden a los fascistas o criminales de guerra alemanes, y castigo a quienes perturben el orden en las zonas liberadas. -- EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterraneo, 27. -- Comunicado: "En el valle del Pó las tropas aliadas siguen avanzando rápidamente.

El V Ejército se acerca a Génova. El general de División alemán Boehlke ha sido capturado. El VIII Ejército ha cruzado el Canal Basco por varios puntos". -- EFE.

PIACENZA CONQUISTADA

Roma, 27. -- Piacenza ha sido conquistada, se anuncia oficialmente. -- EFE.

do conquistada, se anuncia oficialmente. -- EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 3 A 5
General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3
Antiguo callejón de la Botica

Doctor ADULFO SANCHEZ HECHE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-0-1

Para matar MOSCAS "FLIT-TORPEDO"
CHINCHES y MOSQUITOS

L. Garcia Cabella

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO
Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.